

01 déc 2008 -20:00

Nomination d'Hillary Clinton au poste de Secrétaire d'Etat

C'est avec une grande satisfaction que le Ministre De Gucht a pris connaissance de l'annonce officielle par le président élu Obama de la nomination d'Hillary Clinton au poste de Secrétaire d'Etat.

C'est avec une grande satisfaction que le Ministre De Gucht a pris connaissance de l'annonce officielle par le président élu Obama de la nomination d'Hillary Clinton au poste de Secrétaire d'Etat.

Nomination d'Hillary Clinton au poste de Secrétaire d'Etat Bruxelles, le 01 décembre 2008 C'est avec une grande satisfaction que le Ministre De Gucht a pris connaissance de l'annonce officielle par le président élu Obama de la nomination d'Hillary Clinton au poste de Secrétaire d'Etat. Le Ministre De Gucht considère que la nomination de cette forte personnalité à la tête du Département d'Etat ne pourra que renforcer la diplomatie américaine à un moment où les défis se multiplient sur la scène internationale. Qu'il s'agisse de la lutte contre le terrorisme, de la paix au Moyen Orient ou de la stabilité en Afrique, le rôle des Etats-Unis reste crucial dans ces dossiers. Le Ministre De Gucht attache une grande importance à des relations transatlantiques étroites et avec une bonne concertation telle que cela se pratique par exemple dans le cadre du Gymnich transatlantique, des rencontres qui ont du reste été créées à l'initiative de la Belgique. Le Ministre a envoyé un message de félicitation à sa future collègue.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be